

Der Landrat

Landrat • Postfach 20 04 50 • 51434 Bergisch Gladbach

Integrationsrat Bergisch Gladbach
Geschäftsstelle des Integrationsrates
Frau Nicole Mrziglod
An der Gohrsmühle 18
51465 Bergisch Gladbach

Dienststelle: Amt für Bildung und Integration
Kommunales Integrationszentrum

Bearbeiterin: Maryam Wasum
Telefon: 02202 13-2129
Telefax: 02202 10-9110
E-Mail: Maryam.Wasum@rbk-online.de

Datum: 11.03.2021

Betreff: Fotowettbewerb- An(ge)kommen - Der Rheinisch-Bergische Kreis - mit meinem Blick"

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Kommunale Integrationszentrum möchte dieses Jahr ein Fotowettbewerb unter dem Motto „An(ge)kommen - Der Rheinisch-Bergische Kreis - mit meinem Blick" aufrufen. Neuzugewanderte Mitmenschen sowie Geflüchtete die im Rheinisch-Bergischen Kreis leben, können ihre Fotos bis ca. Ende August/ Anfang September einsenden und mitmachen.

Jede und jeder sieht den Rheinisch-Bergischen Kreis aus einem anderen Blickwinkel. Für einige machen der Marktplatz, die Wanderwege oder eine bestimmte Person den Kreis beispielsweise aus. All diese unterschiedlichen Eindrücke verbindet eins - sie stehen alle für das Gefühl für den Kreis! Getreu dem Motto „Vielfalt in der Einheit" entsteht durch die unterschiedlichen Perspektiven die Einheit. Aus den eingereichten Fotografien trifft die Wettbewerbsjury nach Einsendeschluss (ca. Anfang September) eine Vorauswahl von 10 Bildern und wiederum aus den 10 Bildern auch die drei Gewinnerinnen und Gewinner. Als Gewinnerpreis sind Gutscheine angedacht. Im Anschluss an dem Wettbewerb sollen eine Ausstellung der 10 Bilder und die Gewinnerverkündung stattfinden (eventuell virtuell).

Die Jury soll aus den drei Integrationsräten (jeweils eine Person), Kulturreferentin des Rheinisch-Bergischen Kreises, einer/einem Fotografin/Fotografen, Vertreter/in des Ehrenamtes und mir bestehen.

Den Ausschreibungstext und die Kriterien für die Gewinnerermittlung und weitere grundlegende Informationen für die Juryarbeit erhalten Sie selbstverständlich direkt nach Fertigstellung von mir.

Falls Sie noch Fragen haben sollten, können Sie sich gerne bei mir melden.

Auf die Rückmeldung, ob der Integrationsrat Bergisch Gladbach mitmachen möchte, freue ich mich sehr.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag


Maryam Wasum